

## 自分たちの力で解決!

小さなケンカ・トラブルが起こると何かと指導員に頼りにくることが多々見られた西メンバー。先日から『トラブルが起きたときは、すぐに指導員を頼るのではなく自分たちで解決できないか考えてみよう?』と指導員。少しずつメンバーの中で変化が表れているので…紹介したいと思います!

### 『ビー玉でのトラブル解決』編

21日(木)の出来事。ビー玉を使い遊んでいた2年生メンバー。

しかし、お互いにルールの確認不足があり揉めている様子が…。

すると…『なあ、それじゃ楽しくないよ? もう1回したらいいじゃん!』と仲裁に入り、話をしてくれたのは一緒に遊んでいた上田ののほちゃん。のほちゃんのおかげもあり、もう一度ルールを確認し、遊ぶことができたメンバーでした。

### 『帰り道でのトラブル解決』編

AMIでは、2年生以上は『お友だちと一緒に下校する』というルールになっていますが…ときに話し合いができておらず別々に帰ってしまうことも…。

以前までは、指導員が仲裁に入り、話をすることも多々ありましたが、現在では、時間はかかってしまうものの『誰と帰るのか?』『次からどうするのか?』を自分たちで確認する姿が見られてきました。

## 気になる出来事

### 『お迎え場面について』

以前からお迎えの場面で、お母さん・お父さんに対して『ハイッ!』と自分たちの荷物を渡す姿や何も伝えることなく荷物を渡している西メンバーに少し気になっていた廣田指導員。

26日(火)、『ちよっと最近、気になることがあるんだけど…真剣に話を聞いてくれるかな?』と指導員から『お迎えの場面での出来事』について話をしました。

『お迎えが来たときに、自分で荷物を持っていない人がいるけど…それってどうなのかな? お母さん・お父さんってみんなの荷物持ち係じゃないよね?』と指導員。

指導員の話聞いて『あっ…』と何かに気づいた様子のメンバーたち。『確かに…』と頷く様子が…。『靴を履くタイムングや体調・ケガがあっても荷物を持ってもらうときは【お願い】や【ありがとう】という一言が大事だと思う! お母さん・お父さん…誰に対しても伝えることができるといえるように?』と西メンバーへ伝えました。

今回の話を経て、少しでも自分たちの行動を考えるきっかけになってくれたらな…と感じた指導員でした。

これからも生活の場面での小さな行動・声かけもサポートしていきたいと思います。

## 「オレやってみる!」

### 『ゴリーにチャレンジ』

25日(月)、公園での出来事。『Gドッジボール大会』に向けて毎日ドッジボールの練習をしているドッジメンバー。『ゴリー誰がやるっか?』と指導員チームで声をかけると『オレやってみる!』と河合あさひ君(1年)。

初めてのゴリーにチャレンジ! 相手のボールをしっかりと見て動く姿に『あさひ結構できるな!』と高学年メンバーからも褒められる様子が…。本番までに自信をつけて選抜チームに挑戦だ!

## 2月のイベント

### バレンタインデー

最近、女子メンバーの会話の中で『バレンタインデー』の話題が聞こえるようになってきました。

『バレンタインもうすぐじゃん!』と森本りおちゃん(2年)。『だれだれ渡すか決めとかんと!』小林りりなちゃん(4年)。『何作るっかな?』と富田ゆらりちゃん(2年)。ガールズトークが盛り上がり、バレンタインデーが待ち遠しい女子メンバーでした!

※バレンタインについて裏面にお知らせを載せてあります。

## 大きいねりけし作り！

26日（火）の出来事。「大きいねりけし作り！」  
「いいよ！作りっ！」と2人で話をしていた3年生の坂下なみちゃん・岩本ゆうなちゃんの2人。

お互いに作業を分担すると「もっと～したら？」  
「もう少しで完成じゃない？」と話し合いながら…作業を進める姿が…！

最後には「大きなねりけし」を作ることが出来ました！



## ぱるノート紹介

今日 しつない で レゴ を した。はると やった。

1年 藤井 ひろと

⇒この日は雨で室内遊びになった西メンバー。レゴで大盛り上がり1年生たちでした！

・・・

今日 そうた と じゅん と こうすけ と ブロックして たのしかったです。

2年 佐田野 せいや

⇒たくさんのブロックでかなり大きな作品も作っていたブロックメンバーでした！

・・・

今日、ねりけし を つくった。 ○ これくらいの おおきさになった。

3年 坂下 なみ

⇒写真でも紹介をした「ねりけし」作り！丁寧に作って大きなねりけしが完成しました！

## ～2月行事について～

### ～節分～

2月2日（火）の帰りの会后、室内にて豆まきを行います。（希望者のみ）今年度は衛生面を考慮し、投げた豆は食わず、小分けの豆を子どもたちへ配る予定となっています。

### ～バレンタインデー～

2月15日（月）～17日（水）を西ホームの「バレンタインデー期間」とします。

- ・西ホームでのお菓子交換はOK！
- ・学校では必ず学童バックから出さない！
- ・お家に持って帰って食べることに！

3つのルールを子どもたちへ伝えていきます。保護者の方からもお声かけよろしくお願いたします。

## AMIホームページ & Facebook

毎日更新中！

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームページ & Facebook でお知らせしています。

⇒<http://ami-gakudou.jp/>

（コチラから facebook にもアクセスできます。）

## お知らせ

●29日（金）、ドッジボールの練習試合を行うため、大元中央公園に行く予定となっております。西ホームの発着時間を玄関のホワイトボードに記載してあります。必ずご確認のほどお願い致します。

●制服のズボン（男子）の落とし物を玄関に置いてあります。今月中に持ち主が見つからない場合は、処分させていただきます。今一度ご確認いただきますよう、よろしくお願致します。